

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Aktionstag für Bienen

Beim Aktionstag zum Schutz der Bienen wurde auf die wichtige Rolle des Insekts für die Landwirtschaft hingewiesen.

In 110 Städten weltweit machten am Samstag Aktivisten und Freiwillige auf die zentrale Rolle von Bienen und anderen Bestäubern für die Landwirtschaft aufmerksam. Der europaweite Aktionstag ist Teil der internationalen Bienenschutz-Kampagne von Greenpeace und tritt für einen Wandel in der Landwirtschaft in Richtung biologischer und damit bienenfreundlicher Anbaumethoden ein.

Bientanz

In Wien hatten Passanten rund um den Prater die Möglichkeit, aktiv zu werden. Geboten wurden unter anderem Workshops und Straßenmärkte, sowie Konzerte in öffentlichen Parks. Auch Unterschriftensammlungen für Petitionen und das Pflanzen von Bio-Blumen gehörte zu der Aktion. Besonderes Highlight war jedoch eine Tanzeinlage: Zu



Mit einem Bientanz wurde in Wien auf die Bedrohung der Blütenbestäuber aufmerksam gemacht.

KLAUS HARTINGER

Walzerklängen und im Bienenkostüm tanzten Aktivisten vor dem Hintergrund des Wiener Riesenrads. „Die Marktstände würden traurig leer aussehen, wenn es die Bienen nicht mehr gäbe. Viele Obst und Gemüse-

sorten gingen ohne die Bestäuber verloren“, betonte Christine Gebeneter, Sprecherin von Greenpeace.